

ICH SPIELE- Also bin ich!

Aufführung zum
gemeinsamen Theaterprojekt

Vom Umgang mit dem Anderssein profitieren.
Unter diesem Leitsatz läuft das Theaterprojekt zwischen den Bewohnerinnen und Bewohnern des Stiftungsbereiches Teilhaben mit Assistenz der Herrnhuter Diakonie in Hohburg sowie den Schülerinnen und Schülern der Oberschule im Lossatal.

Während einer Projektwoche studieren sie ein eigens erarbeitetes Theaterstück namens „**ICH SPIELE - Also bin ich!**“ ein, um gleichzeitig in der Zusammenarbeit zu erleben, dass Schüler und Menschen mit geistiger Behinderung viel voneinander lernen können.

Wir würden uns freuen Sie zu dieser besonderen Aufführung begrüßen zu dürfen. **Der Eintritt ist frei.**



Wir laden Sie ein

Wann: 31. März 2023

17:30 Uhr

Wo: Hotel **Hohburger Schweiz**
Am Lossatal 7 in Hohburg

www.herrnhuter-diakonie.de